



La Liga

El Barça ahonda la crisis al empatar en casa con el Granada (3-3) —P31 Y 32

El giro de Feijóo con los indultos descoloca al PP en plena campaña

● Dirigentes populares ven con “estupor” que se abra a aplicar la medida de gracia a Puigdemont ● Creen que es “una voladura controlada” ante posibles revelaciones de Junts

ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

El giro que Alberto Núñez Feijóo ha dado sobre el indulto al expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont, fugado de la justicia desde 2017, ha conmocionado a la formación conservadora y convulsionado la campaña electoral de Galicia, que hoy entra en la semana final. Feijóo se

ha abierto a indultar al dirigente independentista siempre que acepte responder ante la justicia, muestre arrepentimiento y se comprometa al cumplimiento de la legalidad.

Las teorías internas para explicar el giro de Feijóo van desde que se ha tratado de una “voladura controlada” ante lo que pudiera revelar Carles Puigdemont, que la semana pasada amenazó al PP con tirar de la manta sobre sus conversaciones privadas el pasado agosto, hasta que ha sido un “ataque de sinceridad” del partido.

Feijóo intentó aplacar ayer el incendio interno asegurando que no cree que se den las condiciones para un indulto a Puigdemont, aunque no desmintió que esté a favor de uno condicionado. Además, la dirección envió a dirigentes del partido a acusar a los medios de manipulación.

En el ala dura del PP reconocen su “desconcierto total”, y avisan de que se ha dado munición a Santiago Abascal, líder de Vox, que ha aprovechado el traspie para disparar contra el PP. “Lo que hemos conocido del PP y Junts es una gigantesca estafa al pueblo español”, dijo el dirigente ultra. El Gobierno, por su parte, cree que se trata de un error grave que se notará en la recta final de la campaña gallega. —P14 Y 15

Editorial

El plan de Feijóo —P10



Alberto Núñez Feijóo, ayer en Ferrol. ÓSCAR CORRAL

Imanol Pradales
Candidato del PNV

“Me siento independentista con los pies en el suelo”

MIKEL ORMAZABAL
San Sebastián

El candidato del PNV, Imanol Pradales, se está preparando para las elecciones vascas, que previsiblemente se celebrarán el 21 de abril, el día de su cumpleaños. En una entrevista, asegura que se siente “independentista con los pies en el suelo”. Frente al empuje que dan las encuestas a EH Bildu, destaca que su partido ha sido siempre una fuerza que busca la estabilidad. Sobre la ley de amnistía, confía en que el PSOE y Junts lleguen a un acuerdo que ayude a cerrar el conflicto. —P20

Estados Unidos

Trump azuza a Rusia a actuar contra los aliados que no paguen a la OTAN —P4

Política exterior

Argelia y España aplazan la cita que abriría la reconciliación —P21

Hacienda diseña unos Presupuestos expansivos ante la ralentización

El Gobierno presentará las cuentas cuando se garantice los apoyos

JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ
Madrid

El Ministerio de Hacienda, dirigido por María Jesús Montero, está diseñando unos Presupuestos expansivos ante algunos indicios de ralentización de la economía. El Gobierno se resiste a presentar las cuentas sin tener asegurado el apoyo de Junts, que se muestra esquivo mientras negocia la ley de amnistía. Además, el PP ha frenado en el Senado la aprobación del techo de gasto, lo que entorpece la tramitación. —P25

El narco en el Estrecho: más de 20 muertes en ocho años

JESÚS A. CAÑAS
Cádiz

El narcotráfico en el Estrecho de Gibraltar es cada vez más violento e impune. En los últimos ocho años, según cálculos de este periódico, ha causado más de 20 muertes. En ese recuento se incluyen desde homicidios como el de los dos guardias civiles que fallecieron embestidos por una narcolancha el viernes en Barbate (Cádiz) a accidentes causados por los traficantes de drogas. —P22

EL PAÍS
SEMANTAL



La conexión dominical con la cultura



EL PAÍS

Las guerras de Ucrania y Gaza, el pulso de China y EE UU y el empuje de Trump elevan el riesgo

El peor escenario bélico en medio siglo

ANDREA RIZZI
Madrid

El mundo afronta ahora dos guerras —Ucrania y Oriente Próximo— de enorme calado geopolítico. En paralelo, China y EE UU se enzarzan en una competición desenfrenada y Corea del Norte acele-

ra una retórica bélica. Todos estos elementos configuran un escenario de alto riesgo, el mayor en el último medio siglo, que puede complicarse aún más si Donald Trump consigue imponerse en las elecciones estadounidenses que se celebran en noviembre. —P2 Y 3